

Quick Search e.g. Artist/Artwork Name

ERWEITERTE SUCHE

Elisabeth Schael

Meine langjährige Affinität für kreatives Arbeiten mit verschiedenen Materialien führte mich zur Malerei. Seit 2002 habe ich mit abstrakter Malerei gearbeitet, mit Acrylfarbe, Gesteinsmehl, Kreide, Tusche und Sand auf Leinwand oder Papier.

Ich sehe meine Arbeiten als Momentaufnahmen. Ich finde Hinweise, und experimentieren Sie mit Ideen. Durch das Mischen von verschiedenen Techniken und Materialien, konnte ich meine eigene kreative Form der gemischten Medien finden. Ich arbeite mit einem Pinsel, Schwamm und Spachtel, eine Vielseitigkeit, dass die Technik, die ich benutze immer passt die Inhalte, mit denen ich mir Sorgen bedeutet.

Ich neige dazu, auf mehreren Ebenen zu arbeiten, oft Pausen zwischen den Stufen, so dass ein einziges Bild kann mehrere Wochen dauern. Jede Arbeit wird von meiner Stimmung und dem Ablauf der Ereignisse, mit einem Sinn für spielerische Experimente durchdrungen beeinflusst. Ich mag den blauen, roten und Erdtönen, in der Regel das Mischen von Farben zu verwenden.



Sehen [Pressemitteilung](#) und [Ausstellung Informationen](#) über [Agora-Gallery.com](#)

Kategorien durchsuchen

[Digitale Kunst](#)
[Zeichnungen](#)
[Mixed Media](#)
[Paintings](#)
[Fotografie](#)
[Kunstdrucke](#)
[Skulptur](#)

Meine Auswahl

Warten auf Ihre Auswahl

0 Artikel

• [Hilfe](#)



Skyline 5 2011
 Acryl auf Leinwand
 31.5 "x 31.5"
 2.100 USD



Stadt, 2012
 Acryl auf Leinwand
 59 "x 31.5"
 2.800 USD



Ohne Titel, 2012,
 Acryl auf Leinwand
 59 "x 63"
 3.600 USD



Harmonie 2012
 Acryl auf Leinwand
 39.5 "x 31.5"
 2.300 USD



Blüten 3, 2012
 Acryl auf Leinwand
 59 "x 31.5"
 2.800 USD



Skyline 1, 2011
 Acryl auf Leinwand
 31.5 "x 31.5"
 2.100 USD



Dorf 2011
 Acryl & Collage ...
 31.5 "x 31.5"
 2.100 USD



Blüte 2, 2012
 Acryl auf Leinwand
 59 "x 31.5"
 2.800 USD

Quick Search e.g. Artist/Artwork Name

[ADVANCED SEARCH](#)

Elisabeth Schael

My longstanding affinity for creative work with various materials led me to painting. Since 2002, I have been working with abstract painting, using acrylic paint, stone dust, chalk, ink and sand on canvas or paper.

I see my works as snapshots. I find clues, and experiment with ideas. By mixing different techniques and materials, I have been able to find my own creative form of mixed media. I work with a brush, sponge and spatula, a versatility that means that the technique I am using always fits the content with which I am concerned.

I tend to work on several levels, often pausing between stages so that a single painting might take several weeks to complete. Each work is influenced by my mood and the flow of events, imbued with a sense of playful experimentation. I like to use blue, red and earth tones, generally mixing colors.



View [press release](#) and [exhibition information](#) on Agora-Gallery.com

[+ Share](#) [Gefällt mir](#)

- Browse Categories
- [Digital Art](#)
 - [Drawings](#)
 - [Mixed Media](#)
 - [Paintings](#)
 - [Photography](#)
 - [Prints](#)
 - [Sculpture](#)

My Selections

Waiting for your Selections

0 Items

• [Help](#)

Skyline 5, 2011
Acrylic on Canvas
31.5" x 31.5"
USD 2,100

Stadt, 2012
Acrylic on Canvas
59" x 31.5"
USD 2,800

Ohne Titel, 2012
Acrylic on Canvas
59" x 63"
USD 3,600

Harmonie, 2012
Acrylic on Canvas
39.5" x 31.5"
USD 2,300

Blüten 3, 2012
Acrylic on Canvas
59" x 31.5"
USD 2,800

Skyline 1, 2011
Acrylic on Canvas
31.5" x 31.5"
USD 2,100

Dorf, 2011
Acrylic & Collage...
31.5" x 31.5"
USD 2,100

Blüte 2, 2012
Acrylic on Canvas
59" x 31.5"
USD 2,800

